



**Le Projet socio éducatif
RollerFootball®
(né en EPS)
participe au
1er Forum
des enseignants
innovants
de Rennes**

Ces 2 journées du 28 et 29 mars ont apporté la preuve que **l'Education nationale** a, dans ses rangs, des enseignants qui savent faire preuve d'originalité dans leurs pratiques pour **donner du sens** aux apprentissages. Ces intentions ne sont pas incompatibles avec la réussite de l'élève et l'ensemble des projets exposés l'a démontré sur des supports très variés. Nous savons aussi que l'innovation dérange... A plus forte raison, quand ça marche !!!

Le Projet **RollerFootball®** n'échappe pas à la règle et nous espérons que les riches échanges de ce 1^{er} Forum permettront de développer, davantage encore, notre action socio-éducative... ; avec l'**objectif**, qu'à l'**avenir**, l'**innovation** soit qualifiée d'**ordinaire**...

